

MEDIEN INFORMATION

Mit Flickflack und Jonglage Farbe in den Alltag bringen

Fröhliche Musik schallt aus den kleinen Lautsprechern, Artisten in farbenfrohen Kostümen wirbeln durch die Luft und lassen staunen – für die Bewohner des Hauses St. Katharina in Endingen am Kaiserstuhl und des AWO-Seniorenzentrums Ludwig-Frank-Haus in Lahr hatte der Europa-Park am 15. April 2020 eine ganz besondere Überraschung.

Um den grauen Alltag ohne Besuche in dieser schwierigen Zeit etwas bunter zu gestalten, durften die Bewohner der Seniorenheime von ihren Balkonen und Fenstern aus die akrobatischen Künste des brasilianischen Artistenteams „Up Leon“ bestaunen. Seit vielen Jahren verzaubert die Crew die Besucher von Deutschlands größtem Freizeitpark. Jetzt durften Jorge, Wellington und Glaicon aus Rio de Janeiro einem ganz besonderen Publikum eine große Freude bereiten. Simone Dupps vom Sozialen Heimdienst des Ludwig-Frank-Hauses in Lahr ist begeistert: „Der Auftritt der Künstler war ein echtes Highlight für unsere Bewohner. Es gibt ihnen so viel Kraft und Hoffnung. Sie werden sicher noch lange davon zehren.“ Michael Zimmermann, Einrichtungsleiter des Hauses St. Katharina (Saarländischer Schwesternverband) in Endingen, bekräftigt: „Durch die fehlenden Besuche haben wir alle Hände voll zu tun, den Alltag für unsere Bewohner abwechslungsreich zu gestalten. Die Mitarbeiter geben ihr bestens, aber dass erstklassige Artisten extra aus dem Europa-Park zu uns nach Endingen gekommen sind, war ein großes Ereignis für uns alle. Über 50 Bewohner konnten begeistert zuschauen. Es ist toll, dass der Europa-Park die Initiative ergriffen hat und mit dieser schönen Idee auf uns zugekommen ist.“

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse